



La verdad

DIGITAL

Numerosas actividades

Fecha: 11/04/03

URL:

http://www.laverdad.es/albacete/edicion/prensa/noticias/Provincia_Albacete/200304/1

-SUB-411.html

JOSÉ MIGUEL ALITE/ ImprimirEnviar Ya en el mes de noviembre y coincidiendo con la celebración del Día Mundial de la **Diabetes**, el día 14, se ha organizado una charla coloquio sobre Pie Diabético. También en este mes, se lleva a cabo una de las actividades que más aceptación tiene por parte de la población, como es la realización en la calle de pruebas de azúcar, que se llevan a cabo en colaboración con el Centro de Salud de Villarrobledo. La campaña del pasado año se cerró con un total de un millar de pruebas de glucosa. Sobre esta cifra, 22 personas que manifestaron no ser diabéticas, tenían la glucosa más elevada de lo habitual, según los valores que marcan los médicos, recomendándoles que visitaran a su médico de cabecera. La programación se cerrará con su asamblea de fin de año y la cena de Navidad entre los socios.

También es preciso hacer una mención especial al trabajo de información que cada día lleva a cabo **ADVI** en su sede de la calle Virgen, donde además de solicitar cualquier tipo de información se puede conseguir el habitual material que precisan los diabéticos para tratar la enfermedad.